

zu TOP

Mainz, 26.01.2016

Anfrage 0239/2016 zur Sitzung am 03.02.2016

Schließung des Bürgerhauses Hechtsheim – Ersatzorte für Vereine (CDU)

Ende November 2015 wurde bekannt, dass das Bürgerhaus Hechtsheim zum 1. Januar 2016 bzw. bis nach der Fastnachtscampagne geschlossen werden muss. Für die Bürgerinnen und Bürger, insbesondere aber für die betroffenen Vereine und Gruppe war diese Nachricht ein Schock. Nach Bekanntwerden der Schließungspläne wurde den Betroffenen von Seiten der Verwaltung zugesichert, gemeinsam mit mainzplus Citymarketing Ersatzorte anzubieten bzw. zu beschaffen.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bzw. wurden mittlerweile für alle Betroffenen adäquate Ersatzorte gefunden? Wenn nein, für welche Vereine und Gruppen wurden keine alternativen Räumlichkeiten gefunden und was waren die Gründe hierfür?
2. Sind die Ersatzräume für die Vereine und Gruppen mit höheren Kosten verbunden? Wenn ja, bitte gestaffelt nach Vereinen, wie hoch sind die Mehrkosten, übernimmt die Stadt die zusätzlichen Kosten und wenn ja, wie lange?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender